



最高の体育大会、最高の仲間

3年6組 山下 凌弥

私が体育大会を通して強く実感したことは、どんな時であつても常に「仲間」が私の傍にいてくれたということです。この「仲間」は、赤団応援団員はもちろん、白団応援団員、弓道部のみんな、といった、私に関わるすべての人達のことです。どんなに辛く困難なことでも仲間に支えられ、励まされ、元気をもらいました。みなさん、本当にありがとうございました。

私は一年生の時から毎年、応援団員の先輩方に憧れていて、最上級生となつた今、自分自身が応援団員となり体育大会を盛り上げていきたいと決意しました。この決意が来年、再来年と受け継がれていくことを願っています。

みなさん、ありがとう

3年5組 田代 賢人

私はこの体育大会でたくさんの経験をすることができました。白団団長になつた当初、私は人をまとめるという機会がなかつたので、最初はとても緊張していました。ですが、そのたびに周りの団員の仲間が助けてくれました。休日の暑い日にもかかわらず応援団の練習を一緒に協力してくれた、団員の皆には感謝の気持ちで一杯です。その結果、今年の体育大会は楽しいものになつたと思います。この楽しみを来年の白団、赤団団長にも是非つくつてもらいたいです。この体育大会で高校生活の中で最も貴重な経験ができました。このような素晴らしい経験をさせていただける機会を与えていただいた先生方には本当に感謝の念に堪えません。

最後に第68期天草高等学校は永遠に不滅です。皆様の御陰で大いに成長がござりました。本当にありがとうございました。

OVER IT

～さらなる高みへ～



天高生の底力

3年1組 赤坂 尚輝

今年の体育大会で「Mr.天高」を披露するにあたって、顧問の金子先生を始めとする多くの先生方に協力していただきました。そのため、本番では感謝の気持ちをもつてパフォーマンスをしようと決めました。最初は一人一人の動きがバラバラで、体育大会までに全員の動きをあわせるのは不可能だと思いました。しかし、部活動後にもかかわらず、メンバー全員が全力で集団行動を練習し、皆の力で少しずつ良いものをあげることができました。本番では、最高のパフォーマンスができ、私の中では、高校生活最高の思い出となりました。私は今回のMr.天高で天高生の底力を感じました。

